
４月８日(月)に本校体育館で平成31年度の入学式を行いました。今年度は32名の新入生が夢と

希望に胸をふくらませ、入学式に臨みました。新入生が一人ずつ呼名され、校長から入学を許可

された後、新入生代表の梅川晴貴さんが「素直な心、反省の心、謙虚な心、奉仕の心、感謝の心

を忘れず、仲間とともに助け合い、幾多の困難も乗り越えるたくましさを身につけます。本校の

一員としての自覚と責任を持ち、本校の伝統に新たな一ページを刻むことを誓います」と宣誓の

ことばを述べてくれました。
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自分新発見！夢、奈商で！ 志高く 輝け 翔ばたけ 奈商生

平成31年度版

４月８日(火)に着任式が行われ、新たに５名の教職員が本校に着

任しました。着任した教職員一人ずつ自己紹介と本校の生徒たちと

一緒に生活する抱負や思いをお話してもらいました。なお、新しく

着任した教職員は右のとおりです。

平成最後の入学式 32名が夢と希望を胸に！

新入生代表の宣誓入学式に臨む新入生 １学年団の職員紹介

着任式・前期始業式
新たに５名の教職員が着任
新年度の教育活動スタート

前期始業式では、校長から新年度を迎えるにあたっ

て講話があり、「自身の可能性を高めるため目標を持

ち、諦めずに努力すること｣｢前向きな言葉を使って生

活すること｣｢人として美しく成長すること」が話され、

生徒たちが奈井江商業校のプライドを持って、大いに

活躍するよう、期待を寄せていました。

５月７日(火) 生徒総会 ５月17日(金) ネット安全教室

５月８日(水) 学校祭原案審議 ５月21日(火) 高体連支部大会(ソフトテニス) ～23日

５月10日(金) 避難訓練 ５月22日(水) 高体連支部大会(卓球･弓道･羽球) ～24日

５月13日(月) 高体連支部大会壮行会 ５月22日(水) 高文連書道春季大会 ～24日

５月14日(火) 第１回学校祭実行委員会 ５月28日(火) 尿検査３次

５月15日(水) 全町一斉クリーン作戦 ５月29日(水) 第１回ＰＴＡ役員会

５月16日(木) 第２回学校祭実行委員会 ５月31日(金) スクールカウンセラー来校

後藤秀樹教頭 小泉安司教諭

前田貴世教諭 田村恒雄教諭 菊川真実
専門主任主事

５月の行事予定



４月９日(火)に対面式・オリエンテーション・部活動紹介を行いました。

対面式では、緊張した表情をした新入生の入場を２・３年生の在校生が温

かい拍手で迎え、生徒会長の安達悠人さん(３年)から「新入生の皆さんを

心から歓迎します。一日も早く奈商の高校生活に慣れてください」という

歓迎の言葉が述べられました。

続いて、教職員が一人ずつ自己紹介を行い、氏名、年齢、担当教科・部

対面式・部活動紹介 様々なパフォーマンスで新入生歓迎

活動、趣味・特技などをユーモアたっぷりに話し、会場を沸かせていました。オリエンテーショ

ンでは、一年間の様々な学校行事、授業の様子、検定取得の取組などを生徒会執行部役員の生徒

たちが作成したスライドショーで紹介しました。部活動紹介では、それぞれの部活動に所属する

２・３年生の生徒たちが、自慢のパフォーマンスを披露し、部活動への入部を新入生の皆さんに

呼びかけていました。

その後、全校生徒と教職員一人ずつに、一つの文字が書かれた紙が配られ、３文字を組み合わ

せてある単語が作られるよう、他の２人を探し出すゲーム（通称「赤い糸の伝説」）を行い、交

流を図りました。

新入生の生徒の皆さんには、いち早く奈井江商業高校の生活に慣れてもらい、先輩の生徒たち

とともに、この学校でしか体験できない楽しい学校行事をつくりあげるとともに、部活動で大い

に汗を流し、貴重な青春時代を過ごしてほしいと願っています。

吹奏楽部の紹介 弓道部の紹介 科学部の紹介 ｢赤い糸の伝説」の様子

授業参観・PTA総会・学年懇談
４月20日(土)に授業参観・ＰＴＡ総会･学年懇談を実施しました。授業参観では、１年生は科目

｢現代社会｣､２年生は科目｢ビジネス情報｣､３年生は科目｢家庭総合｣の授業をご覧いただきました。

生徒たちにとって、学習に取り組んでいる様子を保護者の皆様にご覧いただくことは、大きな励

歓迎の言葉を話す安達さん

保護者の皆様ご来校
ありがとうございます

ＰＴＡ文体後援会一般会計など各会計決算報告を行い、新年度の会務計画、各会計の予算案、Ｐ

ＴＡ文体後援会役員の選出について審議しました。例年実施している学校祭の模擬店の協力をお

みや喜びにつながったことと

思います。私たち教職員に

とっても、より一層の授業改

善に取り組む良い機会となり

ました。

ＰＴＡ総会では、昨年度

の会務報告、部活動報告、

願いするとともに、特に、今年度は、ＰＴＡ研修会を計画することや、学

校からの緊急連絡を迅速かつ効率的に実施するためにメール一斉送信シス

テムを導入することなどが新たに提案され、ご参加いただいた会員の皆様

の了承をいただきました。総会後は、各学級担任と懇談を行いました。

今年度も、より一層、保護者の皆様方や地域の方々から信頼される学校

づくりに努めてまいりますので、何卒、ご理解とご支援を賜りますようお

願いいたします。

１年生の授業の様子 ２年生の授業の様子 ３年生の授業の様子

ＰＴＡ総会の様子


